

Un agrandissement attendu pour le Centre de formation professionnelle Val-d'Or

Val-d'Or, le 9 septembre 2014 – En compagnie du ministre de l'Éducation, du Loisir et du Sport, M. Yves Bolduc, du ministre délégué aux mines et ministre responsable de la région de l'Abitibi-Témiscamingue, M. Luc Blanchette, du député d'Abitibi-Est, M. Guy Bourgeois et de nombreux invités, la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois (CSOB) a annoncé la concrétisation d'une partie de son projet d'agrandissement et de réaménagement du Centre de formation professionnelle Val-d'Or (CFP). Avec un investissement confirmé de 4 M\$, les travaux débiteront en mai 2015.

Depuis 2009, la Commission scolaire et le CFP Val-d'Or planifient ce projet d'envergure. Face à la croissance de la clientèle et pour répondre aux besoins actuels et futurs de main-d'œuvre qualifiée, des efforts sont investis pour bonifier la formation professionnelle. Le projet initial d'un campus est loin d'être mis de côté, mais durant les cinq dernières années, celui-ci s'est transformé et des stratégies différentes ont été mises de l'avant pour faciliter sa réalisation. Le projet global d'agrandissement et de réaménagement du CFP Val-d'Or se chiffre maintenant à 10 M\$. Un premier pas important se concrétise aujourd'hui avec l'annonce des investissements de la phase 1 du projet.

Partage financier

Totalisant un investissement de plus de 4 M\$ pour la première phase du projet, la participation financière de la Commission scolaire se chiffre à près de 1 M\$ et celle du ministère de l'Éducation, du Loisir et du Sport à plus de 3 M\$. Un nouvel atelier de soudage, une sécherie pour l'usine-école et sept salles de classe permettront, dans un premier temps, de combler les besoins urgents et de mettre aux normes certaines installations.

La recherche de financement et de partenaires se poursuit actuellement et permettra à moyen terme d'atteindre les objectifs fixés. Un premier partenariat avec la Ville de Val-d'Or a été mis sur pied pour la modification des infrastructures routières au montant de 1,8 M\$. Un projet de résidence de 48 logements est en cours avec les campus de Val-d'Or du CÉGEP de l'Abitibi-Témiscamingue et de l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue, ainsi que du Centre d'amitié autochtone de Val-d'Or. Un projet de Centre de la petite enfance est également à l'étude avec des partenaires.

Un atout pour la région

Rappelons que le Centre de formation professionnelle Val-d'Or et le Centre national des mines dispensent annuellement de la formation à plus de 700 élèves répartis dans quatorze programmes et à plus de 800 travailleurs au Service aux entreprises. La demande de formation, sans cesse grandissante, se fait sentir tant au plan régional, provincial, qu'à l'international et l'expertise développée par le Centre de formation professionnelle Val-d'Or est mise à contribution. La clientèle a triplé au cours des dernières années ainsi que le nombre d'enseignants. Treize entreprises minières au Québec soutiennent concrètement la formation dans le secteur minier. Souvenons-nous qu'en 2005, une usine de traitement du minerai, unique en son genre au Canada, a été inaugurée afin de permettre une formation optimale dans ce domaine. Celle-ci représente un atout fondamental pour le Centre de formation professionnelle Val-d'Or.

- 30 -

Sources et demandes d'entrevue	Caroline Neveu Conseillère en communication 819 825-4220, poste 3013 819 856-4453 Neveu.caroline@csob.qc.ca
---	---

L'ÉDUCATION
UNE RESSOURCE NATURELLE!